

SMP GKPS 1- Pematang Siantar Rampung Direnovasi **Penerima bantuan donasi Program Mega Berbagi** *Menabung, Peduli, Berbagi*

Pematang Raya, Kabupaten Simalungun Sumut, 19 Oktober 2018. Pada hari ini, Direktur Funding & Sales Distribution Bank Mega Diza larentie didampingi oleh Funding Deputy Regional Head - Medan, Yanti Huang, Julie Fauzie, Business and Sales Support Head, Christiana Damanik Corporate Affairs Head; Pimpinan Cabang Bank Mega Pematang Siantar, Lianawaty serta perwakilan nasabah meninjau SMP GKPS 1 Pematang Raya, Sumatera Utara yang telah selesai renovasi dan pembangunan kembali. Dari pihak sekolah hadir juga Sekretaris Jendral Gereja Kristen Protestan Simalungun (GKPS), Pdt. DR. Paul Urich Munthe, Ketua Pengurus Yayasan Pendidikan Jepry Sipayung, M.Pd, Kepala Sekolah SMP GKPS 1 Pematang Raya, Walesman Purba.

Melalui Program Mega Berbagi, SMP GKPS 1 Pematang Raya berhasil memperbaiki kelas yang sudah ada bahkan menambah 3 kelas baru lagi. Selain itu, renovasi yang dilakukan mencakup fasilitas lainnya seperti ruang guru dan Kepala Sekolah serta ruang perpustakaan. Tidak hanya itu, perlengkapan penunjang juga diperbaharui seperti meja, kursi, lemari dan papan tulis dengan total biaya renovasi lebih dari Rp900 juta.

“Kami bahagia dan bersyukur karena berhasil memperbaharui kondisi SMP GKPS 1 di Pematang Raya ini. Semua ini dapat terwujud juga karena peran serta para nasabah Tabungan Mega Berbagi. Harapan kami, dengan kondisi sekolah yang jauh lebih baik dari sebelumnya, maka para siswa akan lebih terpacu dalam menuntut ilmu sehingga dapat membawa para siswa dalam menggapai cita-cita mereka serta menjadi pemimpin bangsa yang berasal dari Simalungun. Kami yakin bahwa pendidikan akan memutus mata rantai kemiskinan,” ujar Diza Larentie.

Sekretaris Jendral Gereja Kristen Protestan Simalungun, Pdt Pdt. DR. Paul Urich Munthe mengatakan ditengah upaya pihak yayasan mencari dana untuk memperbaiki kondisi sekolah yang sudah kurang layak ini, bantuan yang diberikan melalui Program Mega Berbagi menjadi air sejuk ditengah dahaga yang dirasakan pengurus yayasan. Banyaknya murid yang masih memerlukan pendidikan yang layak di Kabupaten Simalungun ini mendorong Yayasan Pendidikan GKPS untuk selalu meningkatkan kualitas sekolah-sekolah dibawah Yayasan termasuk SMP GKPS 1-Pematang Raya ini. Pdt Paul Urich Munthe juga menghimbau pihak sekolah untuk terus menjaga kualitas gedung dan bangunan sekolah ini agar dapat bermanfaat bagi anak-anak Simalungun lainnya diwaktu mendatang.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMP GKPS 1 Pematang Raya, Simalungun - Medan Walesman Purba menyatakan rasa terima kasihnya kepada Bank Mega sehingga kondisi sekolah menjadi baru kembali. Sebelumnya kami telah berupaya untuk mencari dana dan donatur tetapi belum berhasil hingga akhirnya pihak Bank Mega Cabang Siantar mendatangi sekolah ini beberapa waktu yang lalu.

“Kondisi sekolah yang telah baru kembali dan lengkap dengan sarana penunjang lainnya membuat peserta didik dan tenaga pengajar fokus pada proses belajar mengajar Tidak hanya itu, kami optimis dengan kondisi saat ini sekolah kami dapat melanjutkan proses akreditasi ke tahap selanjutnya. Saat ini SMP GKPS 1 Pematang Raya berakreditasi B”, lanjut Walesman.

Sejalan dengan visi Bank Mega untuk Menjadi Kebanggaan Bangsa dan mewujudkan Indonesia yang lebih baik, Bank Mega telah berinisiatif menciptakan produk Tabungan Mega Berbagi. Produk ini mengajak nasabah dan seluruh insan bangsa agar menabung sekaligus beramal dan berbagi melalui pembangunan sarana dan prasarana sekolah. Dengan menyisihkan minimum 1% dari sukubunga yang diterima dan tambahan 1% lagi dari Bank Mega, maka nasabah serta Bank Mega secara bersama-sama telah beramal untuk mencerdaskan kehidupan anak bangsa.

Hingga saat ini Bank Mega telah menetapkan 61 sekolah penerima bantuan renovasi yang tersebar dari Sumatera hingga Papua, dimana Bank Mega telah menyelesaikan sejumlah 45 sekolah dan digunakan kembali untuk kegiatan belajar mengajar. Sedangkan sisanya akan rampung secara bertahap hingga akhir 2018. Kedepan, Bank Mega akan terus memberikan bantuan renovasi kepada sekolah-sekolah lainnya.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Christiana M. Damanik
Corporate Affairs Head PT. Bank Mega, Tbk
Menara Bank Mega Lt. 15, Jl Kapten Tendean 12-14A - Jakarta Selatan
Telp: 082208220882. christiana.damanik@bankmega.com